
A3责任编辑：乔小飞

邮箱：sxjxsyb@126.com

ZONG HE
综 合

丁格在南樊镇调研农业园区建设、“大
棚房”整治情况

本报讯 3 月 19 日袁 县委副

书记尧政协主席丁格到南樊镇就农

业园区建设尧 通道绿化尧野大棚房冶
整治情况进行调研遥 县人大常委会

副主任郭文魁尧政府副县长霍剑一

同前往遥
丁格一行先后到兰峪村尧迁桥

村尧沸泉村尧史村实地查看了中药

材黄芩尧丹参尧连翘种植和柴堡至

西三涧通道绿化及史村大樱桃设

施农业示范园及野大棚房冶整治等情

况遥
丁格指出袁中药材产业市场前

景广阔袁大有可为袁镇尧村干部要在

土地流转尧园区建设尧政策扶持等方

面全力支持中药材产业发展袁进一

步带动周围百姓依托产业发展脱

贫致富袁要充分发挥好示范园区优

势袁不断加强科学技术培训曰做好

中药材种植规模袁形成示范效应袁稳

妥发展袁逐渐做强袁使农民通过中药

材产业增收致富遥
丁格要求南樊镇要充分认识清

理整治野大棚房冶工作的重要性尧艰
巨性袁自觉站在讲政治尧讲大局的高

度袁抓好推进落实袁精准把握政策要

求袁要加大整治整改力度袁加大追责

力度袁 排查全面尧 坚决查处违规行

为袁科学妥善整治袁确保按时间结点

要求全部完成整改任务遥

本报讯 3 月 21 日袁县委书记尧绛县经

济开发区党工委书记王宏伟在磨里镇调研

时强调袁要因地制宜尧科学规划袁坚持以人民

为中心袁在产业种植袁振兴实体经济袁全域旅

游等方面做文章尧下功夫袁不断增进民生福

祉遥
县委常委尧宣传部长解伟龙一同前往遥
今年以来袁磨里镇根据当地实际袁宜林

则林袁宜果则果袁宜牧则牧袁带动集约化种植

和结构调整袁引领群众发展种植尧养殖业遥
2019 年袁 东官庄村申请扶贫资金 60 万

元袁流转土地 65 亩袁开工建设 2 座高标准樱

桃温室日光大棚袁60 亩露天樱桃正在栽苗

中遥
在东官庄村樱桃温室日光大棚建设工

地袁王宏伟与村干部交流袁了解了大棚建设

及后续管理情况袁并叮嘱镇村干部要随时关

注气候变化袁做好防冻应对措施遥
王宏伟指出袁发展产业种植要结合当地

实际条件袁科学规划袁根据自身实际发展壮

大产业规模袁扩大产业覆盖面袁确保惠及更

多群众曰要紧紧抓住春季农业生产这个关建

时期袁围绕主导特色产业积极行动尧主动作

为袁持续发力袁发展壮大集体经济袁带动群众

持续增收袁同时袁要探索闲置的土地流转方

式袁采取合作模式袁提高集体经济收入袁不断

提升群众的满意度和获得感遥王宏伟在迴马

岭调研时说袁迴马岭村红色文化厚重袁生态

环境优良袁山水资源丰富袁磨里镇及相关单

位要抓住迴马岭文化旅游的特色袁 科学规

划袁以红色文化为主线袁将红色文化教育基

地袁传统古村落和自然景区连成线尧集成片袁

真正打造有得看尧有得住尧留得住的红色旅

游胜地遥
王宏伟指出袁 红色文化能够起到教育

人袁凝聚人袁感染人袁吸引人的重要作用袁我
们要通过打造红色文化石林袁红色旧址瞻仰

等一批项目袁 把红色文化内容丰富起来袁打
造独具特色的红色文化基地曰村两委要以传

统文化为主题袁依据实际情况袁将迴马岭村

原址的民居尧耕地利用起来袁打造具有本地

特色的民居民宿文化曰要持续抓好封山禁牧

工作袁保护好生态环境袁守住底色袁打造青山

绿水的绿色生态旅游胜地曰同时袁要发展种

植一批既能增加经济收入袁又有观赏价值的

山地经济作物袁让老区的山更美袁让老区的

人民更幸福遥
调研中袁王宏伟强调袁磨里是绛县的革

命老区袁 也是展现绛县生态环境的一个窗

口袁当地党委政府和有关部门一定要积极转

变旅游业发展理念袁深度挖掘磨里镇迴马岭

红色文化游袁垣址坪马儿崖生态游袁明清石

窑和绛北大峡谷观光游等丰富旅游资源袁坚
持人与自然和谐共生袁将生态建设与文化旅

游深度融合袁开发精品旅游线路袁全力打造

旅游品牌曰要继续加大宣传推介力度袁围绕

野吃住行游冶 推进美丽乡村建设尧 古村落保

护袁引导发展生态农庄尧特色民宿等项目袁提
升绛县全域旅游的知名度尧知晓率曰要不断

完善旅游配套服务袁提升景区公共服务设施

建设水平袁将绿水青山尧田园风光尧乡土文化

连成线袁集成片袁发展全域旅游曰通过活动引

领袁口口相传袁传播绛县好声音袁讲好绛县好

故事遥

王宏伟在磨里镇调研

本报讯 3 月 20 日袁 县十六

届人大五次会议代表建议交办会

召开遥 县领导孙晓尧李鹏奇尧郭文

魁尧李晓燕尧樊彦龙尧李彩霞尧王述

江尧毕冠军尧程海龙尧田峰尧张高峰尧
张志浩等参加会议遥

县人大常委会副主任郭文魁

主持会议遥
县人大人事工委主任刘世芳

宣读县十六届人大五次会议代表

建议的分类处理情况报告遥
县委常委尧政府常务副县长李

鹏奇尧县人大副主任李晓燕进行代

表建议移交袁并签订办理责任书遥
会上袁县人大向县政府移交县

人大十六届五次会议代表建议袁批
评和建议共 85 件袁其中重点建议 8
件袁涉及承办单位 21 家遥 这些代表

建议内容丰富袁涉及面广袁反应了

大量的热点尧难点问题袁与县政府

的工作重点紧密相关袁是加强改进

政府工作的有效抓手遥
李鹏奇表示袁各承办单位一定

要高度重视袁认真对待袁及时办理袁
抓好落实曰要转变观念袁结合当前

开展的野改革创新尧奋发有为冶大讨

论袁 在总结以往经验的基础上袁大
力推进机制创新袁 拓宽工作思路曰
要进一步转变工作作风袁深入实际

调研袁以高度负责的态度袁认真完

成好今年的办理任务曰要把代表是

否真正满意作为衡量办理工作的

标准袁健全考核制度袁加强督查力

度袁确保办理工作取得实效遥 县政

府及各职能部门将一如既往地以

认真负责的态度袁扎扎实实尧一丝

不苟地做好办理工作袁 让代表满

意袁让人民群众满意遥

县人大常委会主任孙晓首先对

县十六届人大三次会议代表建议工

作办理情况给予了充分肯定袁 明确

指出了建议办理工作中存在的问

题遥
就进一步做好今年代表建议办

理工作袁孙晓强调袁要加强领导尧精
心安排曰高度重视尧务求实效袁规范

办理尧狠抓落实袁强化措施尧创新方

式遥要求各承办单位以饱满的热情尧
过硬的措施和务实的工作作风袁认
真履行职责袁加大工作力度袁以代表

建议办理工作的实际成效赢得代表

和人民群众的信任尧理解和支持袁用
实实在在的效果惠及全县人民袁为
决胜全面建成小康社会袁谱写野走进

新时代袁建设耶两乡五区爷新篇章冶作
出新的更大贡献遥

县十六届人大五次会议代表建议交办
会召开

3 月 18 日袁南樊镇召开环境卫生整治百

日行动会议遥
会议宣读了南樊镇 2019 年度农村环境

卫生综合整治实施方案袁 并对全镇农村

环境卫生综合整治工作进行整体安排袁
南樊初中尧范柴村尧西堡村负责人分别作

了表态发言遥
镇党委书记张维华要求全镇党员干部袁
要充分认识环境卫生综合整治活动的重

要意义袁做到高度重视袁认清目前环境卫

生的现状袁 迅速行动起来袁 抓好工作落

实遥 要切实明确环境卫生综合整治活动

的任务目标袁做到有得放矢袁特别是对凋

敝宅基地要有序进行整治绿化袁 要发动

全镇群众袁 采取适合各村的垃圾处理方

式袁彻底改变垃圾围村等脏乱差现象袁要
抓好长效管理机制的建立和落实袁 保持

好良好的环境卫生遥 要切实强化环境综

合整治工作的组织领导袁做到落实有力遥
各村负责人要强化责任落实袁 层层分解

压力袁做到密切配合袁在充分发挥自身职

能的基础上袁强化沟通协调袁牢固树立一

盘棋思想袁确保工作的有序推进遥
会上袁 与各村还签订了目标责任书遥 会

后袁南樊镇机关党负干部走上街头袁进行

卫生清扫遥

本报讯 3 月 20 日袁县委书记尧绛县经

济开发区党工委书记王宏伟会见了运城市

农业银行行长段少华袁 双方就金融服务三

农尧助力乡村振兴等工作进行深入交流遥 县

委常委尧政府副县长李鹏奇参加遥
段少华感谢县委尧县政府对农行工作的

大力支持遥
今年以来袁 农业银行创新贷款品种袁简

化放贷流程袁针对野绛县冶产业特色袁开发出

了野山楂贷冶尧野樱桃贷冶尧野草莓贷冶等惠农 E
贷产品袁下一步袁将依据绛县发展实际袁积极

拓展开发 野蔬菜贷冶尧野农机贷冶尧野中药材贷冶

等袁继续加大金融服务力度袁为绛县三农经

济发展作出应有的贡献遥
王宏伟对农业银行一直以来对我县三

农工作及重大项目的帮助与支持表示感谢袁
希望农业银行一如既往地关注绛县尧支持绛

县袁为实施乡村振兴战略尧农村集体经济发

展提供强有力支撑袁 为小农户对接大市场袁
合作社村社一体化提供更精准尧更便捷的信

贷服务袁要继续深化金融创新袁提升服务质

量袁实现互惠共赢遥
张彩霞

王宏伟会见市农行行长段少华

窑乡镇动态窑

本报讯 3 月 18 日袁南

樊镇召开环境卫生整治百日

行动会议遥
会议宣读了南樊镇 2019

年度农村环境卫生综合整治

实施方案袁并对全镇农村环境

卫生综合整治工作进行整体

安排袁南樊初中尧范柴村尧西堡

村负责人分别作了表态发言遥
镇党委书记张维华要求

全镇党员干部要充分认识环

境卫生综合整治活动的重要

意义袁做到高度重视袁认清目

前环境卫生的现状袁迅速行动

起来袁抓好工作落实遥 要切实

明确环境卫生综合整治活动

的任务目标袁 做到有的放矢袁
特别是对凋敝宅基地要有序

进行整治绿化袁要发动全镇群

众袁采取适合各村的垃圾处理

方式袁彻底改变垃圾围村等脏

乱差现象袁要抓好长效管理机

制的建立和落实袁保持好良好

的环境卫生遥 要切实强化环境

综合整治工作的组织领导袁做
到落实有力遥 各村负责人要强

化责任落实袁 层层分解压力袁
做到密切配合袁在充分发挥自

身职能的基础上袁强化沟通协

调袁 牢固树立一盘棋思想袁确
保工作的有序推进遥

会上袁与各村签订了目标

责任书遥 会后袁南樊镇机关党

员干部走上街头袁进行卫生清

扫遥

南樊镇召开环境卫生整治
百日行动会议

本报讯 3 月 20 日袁卫

庄镇召开大讨论基层党组织

支部专题组织生活会培训会遥
会议传达了叶关于做好全市大

讨论组织生活会有关培训的

通知曳精神袁并就组织生活会

方法步骤尧重点要求进行了细

致深入讲解遥
会议组织学习了叶关于组

织召开 2018 年度基层党组织

组织生活会和开展民主评议

党员的通知曳叶关于认真开好

2018 年度基层党组织专题组

织生活会的补充通知曳和叶省

委书记骆惠宁 3 月 13 日重要

批示精神曳尧 省委组织部部长

曲孝丽叶在全省党支部大讨论

野专题组织生活会冶 经验交流

会上的讲话曳遥
镇党委书记费临生指出袁

各党支部要提高政治站位袁高
度重视此次组织生活会曰严格

程序袁按步骤有序进行曰切实

找准问题袁不走形式袁坚持野四
必谈冶袁真正查摆出工作尧体制

中存在问题曰加强指导袁确保

将活动落到实处遥

卫庄镇召开大讨论基层
党组织支部专题组织生
活会培训会
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